
 

 

REQUERIMENTO  /2023. 

 

GABINETE DA VEREADORA LÉA SILVA  
 

SR. PRESIDENTE, 

SRS.VEREADORES, 

SRAS.VEREADORAS:  

 

A vereadora Josefa Léa da Silva, que a presente subscreve, com assen-

to nesta Egrégia Casa de Leis, vêm através desta, após ouvido o Plená-

rio, requerer que seja realizada uma Audiência Pública, no dia 29 de 

agosto, para discussão sobre a Implantação do Piso da Enferma-

gem e a Data Base dos profissionais de Saúde do município. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O objetivo da audiência é discutir a demanda recebida por parte dos 

profissionais de Enfermagem sindicalizados a respeito da implantação 

do Piso salarial da Enfermagem e a Data base no município,  com a 

participação da Secretaria Municipal de Saúde, a Procuradoria Geral 

do Município, Secretaria de Administração, bem como todos os pro-

fissionais de Saúde do município. Diante do exposto, solicito aos no-

bres pares aprovação do requerido. 
 

PLENÁRIO EDMILSOM FEITOSA CAVALCANTE, 14 DE AGOSTO DE 2023. 

 

 

Josefa Léa da Silva Santos 

                                        Vereadora – CIDADANIA 


